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两岁正是一个孩子懵懂无知，活泼好

动的时候，大人们一个不留神，就可能有

意外发生。这不，家住鑫源小区的张凤梅

就因小外孙的独自“游玩”，经历了人生中

万分煎熬的二十分钟。所幸的是，她遇到

了好心的路人。

4月 19日中午，记者接到张凤梅的电

话说要感谢好心人余向阳。原来，19日上

午，张凤梅带着 2岁的小外孙到寄料镇给

有着几十年情分的老姐妹送衣服，在老姐

妹家的门面房中，两人边话家常，边挑选

衣服。进试衣间的时候她便把小外孙放在

门口，“就两分钟的时间，等我从试衣间出

来，孩子就不知道哪去了。”张凤梅顿时慌

了神，四处寻找无果。隔壁正在饭店吃饭

的人们立刻放下碗筷，一起帮忙寻找，并

查看了监控，但并未找到孩子。“不会是被

人贩子抱走了吧。”一想到这里，张凤梅更

着急了。

恰巧此时，来附近办事的余向阳正准

备停车到超市去买水，看到一行人火急火

燎地在寻找什么，便停下来听了一会，原

来是在找孩子。

看到一行人都在往北找，心想，孩子

会不会过了马路往东去了？于是他便独自

一人沿着人行道去寻找。果然，在一家杨

楼水饺店门口看到一个两岁的孩子，身边

并没有家长陪同。余向阳试着跟孩子沟

通，但由于年龄太小，孩子说话不清楚，余

向阳只得将孩子抱起，去找张凤梅一行

人。

此刻的张凤梅焦急万分，一边强忍着

眼泪给女儿打电话，一边四处寻找。“看看

这是你外孙吗？”余向阳将孩子抱到张凤

梅面前，看到外孙安然无恙，张凤梅悬着

的一颗心终于落了下来，“这二十分钟太

煎熬了，要是孩子找不到，我们家就毁

了。”看到孩子找到了家人，正要离开的余

向阳被帮忙寻找的人们紧紧拉住，经张凤

梅几番询问才得知他叫余向阳。 牛莉萍
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本报讯 （记者 李红涛） 4月 18日，市

委书记陈天富在调研教育工作时强调，要始终

把教育放在优先发展的重要位置，实施三年振

兴计划，办好人民满意教育。

当天，陈天富一行先后来到市三高、市二

高、市实验中学、市一高，详细了解各学校备战

2018年高考情况。他强调，各级各相关部门和

学校要精心备战高考，交流学习好经验、好做

法，提高高考备考的针对性、时效性、有序性，

根据考生的实际情况分类培优，让考生发挥出

最好的状态，考出最好成绩。

陈天富指出，教育关系着广大群众的切身

利益、根本利益、长远利益，涉及千家万户，是

党委、政府为人民服务的基本要求和重要内

容。汝州要建设区域性副中心城市，最有凝聚

力、最有辐射带动作用的，就是教育工作。围绕

办好人民满意的教育，三年多来，市委、市政府

投入超过 40亿元，新建、扩建了市区多所中小

学校，建成了科教园区，极大改善了办学条件。

我们要在实现教育均衡化、人人都有学上的基

础上，不断提高教学质量，全面推动教育事业

发展。提高教学质量，要从幼儿园、小学抓起，

培养孩子们良好的生活习惯，教育他们树立正

确的人生观、世界观。要全力搞好初中教育，为

高中教育输送优质生源。

陈天富强调，教育工作要始终坚持正确的

办学方向，把习近平新时代中国特色社会主义

思想贯穿在教育全过程，把社会主义核心价值

观潜移默化在教育始终，培养对社会有用的人

才，为汝州长远发展输送人才、备足后劲，奠定

坚实的基础。要实施教育三年振兴计划，出台

配套政策，建立工作台账，量化细化工作目标，

人财物向教育倾斜、向关心老师倾斜，通过两

三年的努力，让汝州的教育事业有更大的发

展，在高考中有新的突破，办好人民满意的教

育。

市领导陈国重、李涛、张平怀及市政府秘

书长杨兆华参加调研。
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本报讯 （记者 李红涛） 乘着第

十二届（河南）国际贸易投资洽谈会的东

风，带着汝州人民的深情厚谊，4月 19日，

汝州市市情说明暨招商推介会在省会郑

州举行。郑州市企业代表、国内其他省市

和河南其他地区在郑州企业代表、各商会

代表、在郑州工作汝州籍人士代表、汝州

籍企业代表参加招商推介会。省商务厅副

厅长高翔专程到会祝贺，市委书记陈天富

出席招商推介会并现场向各位企业家发

出诚挚邀请。

陈天富在致欢迎辞时说，汝州市是汝

瓷之乡、曲剧故里，是省直管县（市），历史

悠久，文化厚重，发展潜力较大，区位优势

明显。近年来，先后成功创建为国家卫生

城市、国家园林城市，海绵城市建设项目

荣获中国人居环境范例奖。

陈天富说，目前，汝州正处于一个大

好发展时期，一个可以大有作为的时期。

举办这次招商推介会，就是为了表明市

委、市政府招商引资、加快发展的态度、决

心和诚意，真诚邀请各位企业家来汝州考

察投资。这次推介会上，我们精心准备了

100个项目，总投资额将近 340亿元。这些

项目涉及领域广、投资额度大，都是支撑

汝州未来发展的重大项目，也是我们今后

一段时期全力实施的项目，真诚希望大家

来考察投资。我们在先进制造业、金融商

贸业、休闲旅游业、现代农业等方面，都制

定了各种优惠政策，并为企业提供优良的

环境、一流的服务，尽全力支持和保障企

业发展，确保大家到汝州投资放心、安心。

高翔代表省商务厅对我市招商推介

会成功举行表示祝贺。他说，近年来，汝州

市不断提高对外开放水平，对外开放和招

商引资工作取得显著成效，引进省外资金

的总量和增速均保持在十个省直管县

（市）前三位，其他各项经济指标也都位居

省直管县（市）前列，实现了跨越式的大发

展，取得了喜人的成绩。汝州市委、市政府

高起点、高标准的城市规划，为汝州今后

的发展打下了坚实的基础。全国电子商务

进农村综合示范市、全国第一批农民工返

乡创业试点市、国家卫生城市、国家园林

城市等一系列国家级荣誉的取得来之不

易，让大家看到了汝州市委、市政府一张

蓝图绘到底、一心一意谋发展的决心和信

心。在产业转型发展的道路上，汝州机绣

产业无中生有，发展壮大；“互联网 +”电子

商务产业园、智能终端产业园、汽车装备

制造产业园等园区发展如火如荼；引进了

大连万达、西安乐华等一大批投资规模

大、产业关联度高、示范带动作用强的上

市公司和企业集团，为汝州发展提供了不

竭的动力，创造出了符合汝州市情的发展

新路子。汝州通过举办专题招商推介活

动、设立招商分局、开展驻地招商等方式，

充分展示了对对外开放和招商引资工作

的高度重视，充分展示了良好的投资环境

和发展潜力，为各位企业家搭建了沟通交

流的好平台，让大家充分认识汝州、了解

汝州。希望在座的企业家们广泛交流，珍

惜这次难得的机会，觅得商机，合作共赢。

招商推介会上，郑州仁峰软件开发有

限公司总经理郭宝华、河南省潮商会会长

林子焜先后发言，表达了到汝州投资兴业

的愿望。

招商推介会上，郑州西电电气有限公

司、郑州仁峰软件开发有限公司、河南国

立控股有限公司、杭州西奥电梯有限公

司、深圳市爱能森科技有限公司、河南正

泰电气有限公司分别与我市签订了投资

合作协议；河南省潮商会、河南省山东商

会、河南九省商会联盟集团与我市签订了

委托招商合作协议。

市委副书记李运平主持招商推介会。

市委常委、常务副市长刘鹏作市情说明。

市委常委、统战部部长张剑奇作项目推

介。

市领导李涛、焦慧娟、杨英武、杜占广

及市政府秘书长杨兆华参加活动。

又讯 （记者 李红涛） 4月 19日，

市委书记陈天富在郑州会见了河南省山

东商会会长刘继臣、深圳市爱能森科技有

限公司总经理李国喜等参加汝州市市情

说明暨招商推介会的部分客商，并与大家

亲切座谈交流。

座谈中，陈天富代表市委、市政府向

各位企业家的到来表示热烈欢迎，对大家

一直以来对汝州市经济社会发展的关心

和支持表示衷心的感谢。

陈天富说，现在的汝州正处于加快发

展的关键时期，需要招引更多的产业来支

撑汝州发展。真诚希望各位企业家带着家

人和朋友来汝州旅游观光、投资兴业，并

在汝州这片投资热土上收获财富、收获友

谊、收获成功。

陈天富表示，汝州市委、市政府及相

关部门会把入驻企业的希望当要求、愿望

当目标，把入驻企业的困难当作我们自己

的困难去认真解决，以开放的政策环境、

优质的服务环境和稳定的社会环境为企

业发展提供最优质、最高效、最精准的服

务，让企业与汝州共发展、同进步，实现互

利共赢。

市领导李运平、刘鹏、李涛、张剑奇、

焦慧娟、杨英武、杜占广及市政府秘书长

杨兆华参加会见。

“豫”见汝州 携手共赢

我市市情说明暨招商推介会在郑举行
陈天富会见参加市情说明暨招商推介会部分客商

4月 19日，记者途经

望嵩路汝河大桥时看到，

工人正在进行桥面铺装

和桥边护栏建设。

据了解，目前汝河大

桥已完成全部预制梁架

设，西侧湿接缝已施工完

成，正在进行东侧湿接缝

施工。施工方表示，将会

进一步加快工程进度，确

保早日完工，给市民提供

安全、畅通的出行环境。

黄耀辉 宋小亚 摄

4月 19日上午，笔者徒步路过临汝镇郝寨村被当地誉为“中州路”路中

段时，醒目的“郝寨村荣誉林”牌映入眼帘，100多棵桂花、海棠、国槐、玉兰、

紫薇、红叶梨树上，棵棵都悬挂着本村“优秀共产党员”“文明户”“好婆婆”

“好媳妇”“乡贤”名字。真可谓：村里买树苗，挂牌命名好；荣誉林里显荣誉，

既栽树又树榜样，浇树育人可提倡。 闫永申 摄

本报讯 （通讯员 陈跃峰） 2017

年以来，市财政局加大对“三农”的支持

和投入力度，突出重点，紧抓关键，在顺

利通过 2017 年度国家扶贫专项资金绩

效考核的基础上，有力地支持了我市农

村经济发展。

创新财政支农方式。通过“一卡通”

系统累计发放 23类惠农补贴共计 3.5亿

元；积极与省厅对接，争取涉农贷款增量

奖励资金、农村金融机构定向费用补贴、

小额担保贷款共计 1572万元；截至 2017

年底，全市扶贫小额信贷规模达 2.3亿

元，带动贫困户 3767 户，贫困户获贷率

达 48.31%。出台多项农业保险政策，全市

参保种植业小麦 63.83万亩，涉及保费

1098万元，其中，贫困村农户承担的保费

由市财政出资，助推脱贫攻坚。

创新资金管理机制。为扶贫工作开

辟“绿色通道”，扶贫项目优先安排、扶贫

资金优先保障、扶贫工作优先对待、扶贫

措施优先落实；针对扶贫资金监管，制定

了《汝州市扶贫资金拨付使用监督实施

方案》和《汝州市扶贫资金监督管理办

法》，做到资金与项目一一对应、资金支

出进度和项目实施进度互为匹配，进一

步提高资金使用效率。

健全投入体制机制。全市全年农林水项

目累计支出 6.97亿元。其中投入 1.14亿元，

加快实施高标准粮田“百千万”工程及农田水

利等基础设施建设。投入奖补资金 5244万

元，扶持 20个村级集体经济发展和 1个田

园综合体建设试点项目，增强乡村“自我造

血”能力；投入资金 4480万元，支持 9个美

丽乡村和 42个一事一议财政奖补项目，切

实改善农村生产生活条件；安排村级经费

6810万元，保障了基层组织的正常运转，夯

实了基层阵地建设。成功申报河南省扶持村

级集体经济发展试点县、河南省美丽乡村建

设示范县试点、河南省田园综合体建设试点。

两岁孩子街头走失 好心路人帮忙找回
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市财政局助农惠农促发展

郝寨村：荣誉林里荣誉多

G207汝南———小屯路段预计十月前具备通车条件
本报讯 （记者 赵子豪） 因 G207已达不到国道的通行能力，去年

3月，市委、市政府启动了改建工程，近日，记者前去现场了解工程进度。

据了解，G207产时线改建项目起点位于老 G207市产业集聚区接新

G207处，项目沿既有道路向东南推进，跨蟒川河大桥，经穆堂村南，过魏楼

村，经小屯镇过街道路段，跨时屯河桥，过时屯村南，止于 G207与 S241交

叉处，长 7.737公里，总投资 2.42亿元。

该项目采用二级公路标准（兼城市道路），设计时速 60公里 /小时，路

基宽度 29米，双向 4车道。沿线两边打造各 30米宽的绿化带，其中每侧各

23米宽绿化树，依次种植栾树 2排、楸树 2排、雪松 2排、人行道行道树楸

树 1排，全线设计景观绿化带宽 5.5米；3个绿化游园（蝶芯园、紫藤园、如

意园）；高速口游园。

截至目前，蟒川河大桥下部结构、时屯河中桥梁板架设、管涵、全线路

床已全部完成施工。郭庄沟小桥加宽、穆堂小桥加宽、涵洞加宽部分施工

完成。路基底基层铺筑完成 84500平方米，雨水工程主管线完成 12480米，

全线林带及游园苗木种植已完成。

下一步，施工单位将继续加快蟒川桥梁片架设，时屯河桥铰缝及铺

装，路基下基层铺筑，人行道整平碾压，林带土方回填，老路面破损严重段

处理，绿化标准段种植，铺设浇灌水路等工作，确保 10月前路基建设完成，

达到双向 4车道通车条件。
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